

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan sudah disebutkan pada bab sebelumnya, maka terdapat beberapa pesan dakwah dalam film televisi (FTV) Azab Episode “Azab Jenazah Pengganggu Rumah Tangga Ketiban Brankas Dan Terkubur Sampah” ini. Pesan dakwah yang terkandung dalam film tersebut antara lain tentang tolong menolong dalam kebaikan, memandikan jenazah, ghibah, iman kepada Allah SWT., dan saling memaafkan. Film televisi Azab ini juga memuat pesan dakwah yang sama disetiap episodenya, yaitu tentang perbuatan yang dilakukan semasa hidup entah itu perbuatan baik atau buruk pasti akan mendapatkan balasan di dunia maupun di akhirat nanti.

B. Saran

Film televisi Azab ini memang lumayan populer dikalangan masyarakat ditahun 2018-2019, termasuk pada episode “Azab Jenazah Pengganggu Rumah Tangga Ketiban Brankas Dan Terkubur Sampah” yang penulis teliti kali ini. Menggunakan film sebagai media dakwah sangat tepat pada zaman sekarang, oleh karena itu bagi produser film supaya tetap konsisten menggunakan film sebagai media dakwah dan dikembangkan sesuai zamannya. Yang saya sayangkan adalah judul dan adegan yang berlebihan disetiap episodenya, karena banyak orang yang menggunakan judul yang berlebihan tersebut sebagai candaan di media sosial. Meskipun memang sengaja judul film tersebut dibuat secara berlebihan agar menarik penonton untuk menonton film tersebut. Saran saya untuk para penonton jangan menggunakan judul film tersebut sebagai candaan, karena tidak sepatasnya azab itu dibuat candaan, dan untuk para penonton jangan hanya menjadikan film sebagai sarana hiburan semata, namun juga bisa mengambil pesan dakwah yang terkandung dalam film tersebut dan mempraktekkannya. Untuk peneliti lain yang menggunakan penelitian ini sebagai referensi, pada penelitian ini difokuskan pada pesan dakwah

apa saja yang terkandung dalam film televisi Azab episode “Azab pengganggu rumah tangga ketiban brankas dan terkubur sampah”. Dan saran untuk penelitian selanjutnya dapat meneliti apa dampak dari film televisi azab episode tersebut bagi penontonnya.

